

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. März 2013

#### Straßenbelag in der Westendstraße

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass das bei den Kanalarbeiten entfernte Kopfsteinpflaster wieder verlegt wird.

Begründung:

Das Kopfsteinpflaster gehört zum „historischen Bild“ der Westendstraße. Es hat, da die Autos relativ laute Fahrgeräusche machen, eine warnende Funktion für Fußgänger. Auch in der Nettelbeckstraße wurde das Kopfsteinpflaster nach langwierigen Kanalarbeiten erneut verlegt und zwar mit neuen Steinen.

#### Beschluss Nr. 0031

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff  
Ortsvorsteher